

# GRAB

## Pj Bupati Batang Tinjau Langsung Ke Sekolah .Program Makan Bergizi Gratis

Lutfi Adam - [BATANG.GRAB.OR.ID](https://www.batang.grab.or.id)

Jan 15, 2025 - 08:50



Batang - Program Makan Bergizi Gratis (MBG) resmi disalurkan di Sekolah Dasar Negeri 1 Kandeman, Kabupaten Batang, Senin (13/1/2024).

Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki memonitoring pendistribusian langsung ke lokasi didampingi oleh Forkopimda Kabupaten Batang. "Hari ini resmi mulai pemberian makan bergizi gratis yang merupakan program prioritas dari Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto," katanya.

Hal ini anggaran semuanya didukung oleh Pemerintah Pusat mulai sarana prasarana dan menu makanannya. Tahap pertama dilakukan di Kecamatan Kandeman yang setiap harinya menyediakan 3.000 porsi makanan bergizi gratis.

"Kebutuhan MBG Kabupaten Batang berjumlah 141.000 anak yang akan dilakukan secara bertahap ke 15 Kecamatan. Target Juni 2025 nanti, semua Kecamatan sudah dapat melakukan MBG semuanya," jelasnya.

Lani menyebutkan, pendistribusian MBG akan diberikan sementara kepada KB, TK, SD/MI, SMP, dan SMA/SMK di wilayah Kecamatan Kandeman. Ia melihat secara langsung MBG rata-rata anak makannya habis semua dan rasanya enak. Cuma tadi ada satu dan dua yang memang susah makan sayur pada anak kelas 1 SD.

"MBG yang baru pertama kali ini di Kabupaten Batang berjalan dengan lancar dan ke depannya mudah-mudahan semakin baik. Nantinya akan ada evaluasi dari segi menu, rasa, dan porsinya bagaimana. Kalau nanti nasinya banyak yang tidak habis langsung ada evaluasi," terangnya.

Lani berharap, makan bergizi gratis di Kabupaten Batang benar-benar tepat sasaran buat anak-anak supaya fokus belajar.

Sementara itu, Kepala Dapur Sehat Ika Novianti menambahkan, MBG yang ada di Kecamatan Kandeman berpusat di Dapur Sehat Desa Tragung.

"Untuk menu yang disajikan setiap harinya berbeda, terpenting ada protein hewani, nabati, dan karbohidratnya, kalau susu itu tidak diwajibkan setiap hari jadi kita ambil seminggu hanya 2 hari," ungkapnya.

Ika juga menyampaikan, MBG juga ada perhitungan gizi yang dilakukan untuk memenuhi 4 sehat 5 sempurna

Paman Adam